

CDU Fraktion – Rita Winkler – Mühlenharth 3 – 53809 Ruppichteroth

Gemeinde Ruppichteroth
Herrn Bürgermeister
Mario Loskill
Rathausstraße 18

53809 Ruppichteroth

Fraktion im Rat der
Gemeinde Ruppichteroth
Vorsitzende
Rita Winkler
Mühlenharth 3
02295/ 5492

07.12.2020

Verkehrssicherheit im Bereich der K 17/ Ortslage Derenbach

Zeichen: 2020/ 0405

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

CDU Fraktion Ruppichteroth
53809 Ruppichteroth

Tel.: (0 22 95) 5492
Fax: (0 22 95) 1493

zur Verbesserung der Verkehrssicherheit an der K 17 und in der Ortslage Derenbach beantragt die CDU Ruppichteroth folgende Maßnahmen mit den zuständigen Stellen zu prüfen und Lösungsvorschläge zu erarbeiten:

cdu-fraktion.winkler@gmx.de
www.broeltalpartei.de

1. Trotz der aktuellen Beschilderung, durch die die westliche Zufahrt in die Ortslage Derenbach für den LKW-Verkehr gesperrt wird, durchfahren immer wieder Fahrzeuge den Ort. Zurückzuführen ist dies vor allem darauf, dass durch die derzeitige Beschilderung im Bereich der Zufahrt die Sperrung von der K 17 in Fahrtrichtung Osten erst im Abbiegevorgang erkennbar ist. Dabei handelt es sich insbesondere um Anlieferungsverkehr des in der Ortslage Derenbach ansässigen Getränkevertriebes. Durch die Größe der Fahrzeuge kommt es in den teilweise engen Kurvenbereichen immer wieder zu Beschädigungen.

Bankverbindung:
Volksbank Rhein-Sieg
IBAN: DE66 3706 9520 6504 9470 15
BIC: GENODED1RST

Die CDU beantragt daher zu prüfen, ob die aktuelle Beschilderung dahingehend angepasst werden kann, die Sperrung der Ortsdurchfahrt bereits auf der K 17 besser kenntlich zu machen.

2. Im Abschnitt zwischen Bechlingen und der L 86 werden auf der K 17 bedingt durch die gerade Streckenführung teilweise sehr hohe Geschwindigkeiten erreicht. Die beiden in diesem Bereich befindlichen Bushaltestellen (Schmitzdörfggen und Holenfeld) werden insbesondere im Schülerverkehr genutzt.

Die CDU bittet zu prüfen, ob hier in ähnlicher Weise wie im Bereich der Bushaltestelle „Schreckenbergl“ ein Warnhinweis „Fußgänger“ einen Beitrag zur Verkehrssicherheit leisten kann.

3. Während ein großer Teil der von Schülern frequentierten Bushaltestellen ausgeleuchtet ist, befindet sich an der



CDU

Die Bröltalpartei.

Bushaltestelle „Schmitzdörfgen“ keine Beleuchtung. Dies führt dazu, dass wartende Fahrgäste an den Bushaltestellen nicht wahrgenommen werden. Daraus ergibt sich insbesondere durch die erreichten Geschwindigkeiten aus Sicht der CDU ein Gefährdungspotential.

Die CDU bittet daher zu prüfen, ob eine Ausleuchtung der Bushaltestelle „Schmitzdörfgen“ möglich ist und zu einer Verbesserung der Verkehrssicherheit, insbesondere im Schülerverkehr beitragen kann. In diesem Zusammenhang sollte zudem geprüft werden, ob die Ausleuchtung der zwischenzeitlich nicht mehr durch den Linienverkehr angefahrenen Haltestelle „Winterscheider Mühle“ noch erforderlich ist. Da die Leuchte derzeit außer Betrieb ist, könnten durch ein Versetzen der Leuchte ggf. anfallende Kosten reduziert werden.

Mit freundlichen Grüßen

Rita Winkler
-Fraktionsvorsitzende-